

メンバーの小部屋



『自家採種カボチャ 3世』

平尾 和重

今年もカボチャを植え付けました。今回蒔いた種は義父から頂いて昨年収穫した物から自家採種したもので、元々はスーパーに売っていたカボチャの種を蒔いたもので、買ったときの形状と味に近いものから毎年種をとって今年で三代目です。

最近のカボチャは交配種が多く、種を採って植えても元のものと同じような形状や味にならないです。何世代もかけて美味しいオリジナルカボチャが出来上がる事が目標です。ちなみに去年は希望するような実がなかなか無く、ちょっと妥協したものから種を採ったので結果の程は未知数です。

『おせっかい？』



佐藤 信吾

今月号から始まった「プランターメロン」。休みの日に足りない分のプランターを買いに行こうとしたら奥さんから一言。「コロナの影響で出掛けられなくて家庭菜園する人が増えたからプランター売ってるの？」なに!? そんな考え頭の片隅にもなかったので恐る恐るホームセンターのガーデンコーナーへ。見渡すとプランターが…ある！ 心の中でガツツポーズ。しかしいつもと比べるとかなり少ない。やはり噂は本当だったのね。

ひとまず20Lくらいのプランターと土を選んで店内へ。肥料を見ていると、知らないおっちゃんにいきなり声をかけられました。おっちゃん曰く、「そのプランターはミニトマト2パック分ぐらいが限界だ！ 根が詰まらないようにちゃんと植えろよ」

ミニトマトを植えると推測できる商品がカゴに一切入っていないし、そもそもこちらから何も言っていないのに、勝手にミニトマトを作ることになっている私。私の話はお構いなしのマシンガントークでミニトマトについて語るおっちゃん。プランターでメロン育てるなんて言ったら余計話が長くなりそうなので、ありがたくアドバイスだけ聞いてその場を後にしました。世の中色々な人がいるものですね。



『ゴールデンウィーク』

我彦 武大

毎年G.W.にどこか遠くに泊まりがけで旅行（車でツーリング）してましたが、さすがに今年のG.W.はコロナの影響で自宅で大人しく過ごしてました。

毎年連休には出掛けてますが、今まで行ったところで一番楽しかったのはやはり北海道で、外周約3,000kmは走りごたえがあり、観光も景色も食事もすごく楽しめ、また北海道は温泉も多いので、北海道はツーリングの聖地と言っても過言ではないと思います。

逆にあまりいい思い出がなかったのは伊豆半島の下田に行ったときでしょうか。ペリー艦隊来航記念碑、下田開国博物館、葦山反射炉など多くの見所はあるんですけど、道路が狭く、あまり整備がされていなかったり、ガソリンスタンドが少なくてガス欠になりかけたりで、観光したい方にはちょうどいいのかもしれません、ツーリングには全く向いていないと思います。東日本はいろいろと走りましたが、次に出かけるときは天橋立、明石海峡大橋、九州とか西日本方面に行きたいなあと思っております。お盆にはぜひツーリングに行きたいですね。早くコロナ終息にな～れ！



『考える事は皆同じ！』



根本 勉

今年の連休は買い物や外出がかなり制限されたので、スーパー、ホームセンター、ドラッグストアーなどに人が集中したように思えます。特に、園芸や家庭菜園などは今頃が栽培時期なのでただでさえ繁忙期なのですが、このような事情が重なった今年はなおさらでしょう。

私も ご多分に漏れず、やることが無いので、何か植えてみようと思い、ミニトマトを1本だけ買ってきました。使わなくなったバケツの底に穴を開け、肥料入りの土をあけ、苗を植え 水をやって終了。

わたしはあまり見えませんからどうなるか分かりませんが、やってみるとなかなかいいもんです。うまく出来ますように！これがきっかけで病みつきになったりして…

『続・ねもかな園芸部』



◎今年も本格的に始まりました「ねもかな園芸部」。今回のメロン栽培レースを制するのはどのメンバーでしょうか？



共同印刷株式会社
鈴木様



佐藤 信吾



我彦 武大



根本 三枝子



平尾 和重

今回より根本金物さんのメロン栽培に参加させて頂きました、部外者の鈴木です。私は何でも始めるときは道具を揃えないと気が済まない性格で、今回もホームセンターに行って極上のプランターと培養土を購入。

しかし、請求金額を聞いてビックリ！ 作るより買って食べた方が絶対安いジャン…「後悔先に立たず」。

本葉が数枚になってきた状態だったのでプランターに植え替えました！ 昨年カブを作ったプランターと土があったのでそれを再利用、一個だけ新しいプランターとその分の土を買ってきました。農業初心者の私にはかなり難易度の高い今回のプランターメロン、果たしてうまくいくのでしょうか？ 色々と調べたり、他の人にアドバイスをもらひながら頑張りたいと思います。

種から植えて1か月経ち、プランターに植え替えました。写真の苗の大きさだと、ポットでは窮屈なくらい根が張っておりました。スイカ同様メロンも根がものすごい伸びるので、プランターの大きさでは根が張りきれないで、果たしてどうなることやら、乞うご期待ください！

今年はメロン対決に決定!! それも網目入りのメロン！ 私のだい好きなメロン。チョットだけ喉がイライラ（アレルギー性？）するのですが自分に合った、とっておきの美味しいメロンを作ります。*プランターですが（^ω^）…

前回のカブもうまく育たなかった私が難易度の高いメロンを栽培できるのか、さっぱり自信がありませんが、何事もチャレンジ！ 昨年の失敗の原因にもなった水やり忘れを無くし、こまめに愛情をかけて育てていきたいと思います。メロンさんの生命力に期待したいと思います！